
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

A Vereadora que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências à BRK Ambiental para que, na forma e dentro do prazo legal, responda ao seguinte
pedido de informação:

Considerando a situação do esgoto na Rua Francisco Siebert e no final da Rua João Jose
Ferreira, localizadas no bairro Itoupavazinha:

Quando será regularizado o tratamento de esgoto nesse local?

Justificativa: os moradores informam que não é feito tratamento nem afastamento do esgoto, e, mesmo
assim, a cobrança da taxa vem na fatura. Informam ainda que os resíduos são despejados em um
riacho, no terreno localizado no final da Rua Joao Jose Ferreira e, no verão ou em dias de altas
temperaturas, ocorre um cheiro muito forte de esgoto nas proximidades daquele terreno.

Obs.: imagens anexas.

  

Sala das Sessões, 30 de julho de 2021.

Silmara Silva Miguel
Vereadora
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